

愛媛県立  
松山西高  
同窓会報

期待します



創立二十周年記念行事準備委員の大役を仰せ付かり、着任以来緊張の連日を過ごしました。第五代校長片岡至先生をはじめ、伊賀上竜也同窓会長、岡田紀夫P.T.A.会長、仙波正志西友会長各位と元総務課長(故)神野英城先生らの御尽力、御支援のお陰で平成五年(一九九三)年九月二十五日にすばらしい記念式典を無事松山市民会館で挙行すること

ができました。私の教員生活の中で最初で最後の大イベン  
トに参画できたことをこの上なく慶びに感じています。それ  
以来、伊賀上会長には公私とも大変お世話になり深く感  
謝しています。

平成8年7月12日発行  
発行所  
松山西高等学校同窓会  
松山市久万ノ台  
印刷所  
株式会社 松栄印刷所

として池田逞先生が御着任されました。また、PTA会長も岡田会長から西岡和久会長へと替わられ、あらためて同窓会の財源について御相談い

話を受けたが、諸事実を確認する時間が物理的ないので、記憶違いがあつても悪しからずご容赦を。

そのまま師弟同行の見本を見ることく、学校全体に新しいものを創りだそうとする溢れんばかりの活気を漲らせたが、その根源は対外的な諸問

前總務課長

久保収三

五年前に本校に赴任して、

た。片岡校長、岡田PTA会長、仙波西友会長、橋本熟事務長と関係する役の方々とともに相談しました。平成六（一九九四）年片岡校長が松山東高等学校に御転任され、第六代校長

平成五年より平成七（一九九五）年の三年間、総務課長として同窓会のお世話をさせさせていただきましたが、周年行事が終わってから同窓会の運営上で一つだけ気になつてゐたことがあります。それは財源の貧弱さです。伊賀上会長にこのことをお話ししましたところ、会長もその点について苦慮されておられました。

プレハブ校舎三題嘶



富田徳生

手が触れることとなり、授業の担任でなくとも、顔も名前も覚えてしまった。したがって、全生徒について学習成績も含め、部活動を含めた行動も今職員が関心を持つことに繋がった。

字数が制限されているので書きたいことの一割も書けなかつたが、彼奴も元気でやっているんだなと思い出して頂ければ同窓会紙の「そのいわゆる一つの目的」は果たせたかな。  
西高の益々の発展をいつも祈念しています。

話を受けたが、諸事実を確認する時間が物理的ないので、記憶違いがあつても悪しからずご容赦を。

長靴：「弁当忘れても傘忘れるな」と言う地方もある。そうだが、まだ校門も無く、現在の正門から南側の垣根の端まで道路との境界が無いに等しく、何處からでもグランドに入れたが、造成中の校地だから雨が降るとぬかるんで長靴なしでは教室（現在ブルのある位置）に辿り着けなかつた。そこで「予習忘れても長靴忘れるな」

そのまま師弟同行の見本を見ることなく、学校全体に新しいものを創りだそうとする溢れんばかりの活気を漲らせたが、その根源は対外的な諸問題をどんと受けとめて三重連題をS Lのごとく力強く我々を牽引された清家校長。時あたかもオイルショックに見舞われ、街にはトイレットペーパーを買い漁る人々が目立ち、教材用のザラ紙も入手困難なとき、これは私の仕事です、先生は教えることに専念してくださいと断言された泉田事務長。このお二方を忘れるることはない。

